
庁   議   録 

招集年月日 令和７年１月 14 日（火） 

開会時刻 午前９時 32 分 閉会時刻 午前 10 時 27 分 

開催場所 東棟３階 庁議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 ○ ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 ○ ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 ○ ８ 健康福祉部長 ○ ９ 産業部長 ○ 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 ○ 12 教育部長 代 

13 こども部長 ○ 14 議会事務局長 ○ 15 会計管理者 代 

         

代理出席者 教育総務課長、会計課審査係長 

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊山総

合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、健康対策担

当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長、人事課

長、秘書広報課長、デジタル変革課長、総合政策課長、財政

課長、総務課長 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

２.議題 

(1)令和７年伊達市議会定例会第１回臨時会議（１月臨時会

議）提出議案概要について           【総務部】 

(2)令和７年伊達市議会定例会第２回定例会議（３月定例会

議）について                 【総務部】 

３.報告 

(1)令和７年度伊達市行政組織の見直しについて  【総務部】 

(2)令和６年度伊達市役所防犯訓練の実施について 【総務部】 

(3)伊達市高校生伊達な“ミライ”創出プロジェクト活動報告

会について                【未来政策部】 

(4)「地域おこし活動報告会」の開催について 【未来政策部】 

(5)キリンビール㈱寄附活動「晴れ風 ACTION」採択に伴う協

力について                【未来政策部】 

４.各部からの情報提供 ： 総務部 

５.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（１月下半期） 

(2)その他 

６.閉会 



会議の経過・結果 

１.開会 

 

２.議題 

(1)令和７年伊達市議会定例会第１回臨時会議（１月臨時会議）提出議案概要に

ついて 

 各担当部長が資料に基づき説明した。 

(2)令和７年伊達市議会定例会第２回定例会議（３月定例会議）について 

 総務部長が資料に基づき説明した。 

 

３.報告 

(1)令和７年度伊達市行政組織の見直しについて 

 総務部長が資料に基づき説明した。 

(2)令和６年度伊達市役所防犯訓練の実施について 

 総務部長が資料に基づき説明した。 

(3)伊達市高校生伊達な“ミライ”創出プロジェクト活動報告会について 

 未来政策部長が資料に基づき説明した。 

(4)「地域おこし活動報告会」の開催について 

 未来政策部長が資料に基づき説明した。 

(5)キリンビール㈱寄附活動「晴れ風 ACTION」採択に伴う協力について 

 未来政策部長が資料に基づき説明した。 

 

４.各部からの情報提供 ： 総務部 

 ・福島県伊達市のデジタル実装状況 

 ・標準化・共通化の進捗報告と今後の対応について 

 ・ケーブルテレビの新たな映像配信サービスへの転換 

 

５.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（１月下半期） 

(2)その他 

 

【市長より】 

 仕事始めから一週間が経ったが、慌ただしく過ぎた一週間だった。今後も様々

な行事が続くが、インフルエンザも流行っているので、体に気を付けて過ごして

ほしい。 

 この一週間で出初式、あんぽ柿ＰＲイベント、二十歳のつどい等の行事に参加

してきた。なかでも、二十歳のつどいは市内中学校の卒業生 560 人中 500 人が参

加したので、約９割の新成人が出席したことになる。新成人の生き生きとした表

情や誓いのことばを述べる様子を見て、若い世代が未来に希望を持てる伊達市を



作っていかなければならないと改めて感じた。  

 先日、銀座のあんぽ柿収穫祭に参加してきた。原発事故をきっかけに、銀座で

あんぽ柿を作ろうというプロジェクトで、銀座の風物詩になってきたと思う。今

年のあんぽ柿は、本場の伊達市に負けず劣らずのいい出来で、同行した生産者も

感心していた。また、同時にマルシェも開催したが、通行人の約半分はいわゆる

インバウンドの外国人観光客だった。今の若い人たちは、ある程度年齢が上の人

とは意識が異なり、外国人にも積極的に声をかけることができ、スマホなどのツ

ールを使って会話もできる。これからの日本はそういう感性を持っていかなけれ

ばならないと思う。外国人をしっかり受け入れて、伊達市にもインバウンドの流

れが来てきてほしいと思う。  

令和６年度も最後の３か月となった。様々な行事や議会もある。最後の仕上げ

として、健康に留意しながら皆さんと年度末まで乗り切りたい。 

 

６.閉会 

 


